



Infobrief CFO-Nepal

Lothar Schmid

Infobrief 6 – Juni 2011

Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde, hier der 6. Infobrief mit neuen Informationen und Bildern zum Bau des CFO-Kinderdorfes in Nepal.

Nachfolgende aktuelle Informationen von Frau Dr. Lasota aus Nepal.

Liebe CFO-Freunde,

wieder ist es soweit und ein kurzes Update über den Kinderheimbau ist fällig. Haus Nummer 1 ist nun bald überdacht und die Arbeiten dazu laufen auf vollen Touren in der dafür typischen Bauweise. Zunächst wird ein provisorisches Bretterdach verlegt und ein Netz-Fundament mit Eisenstreben angefertigt. Das Bretterdach wird typischerweise mit Bambuspfeilern gestützt. Nach Dachzementierung werden Bambusstützen und Bretter entfernt.

Der Monsun hat hier vor etwa zwei Wochen eingesetzt, am Bau wird trotzdem in den vielen Regenspausen weitergearbeitet. Die Bauarbeiter leben jetzt in einer an das alte Häuschen angebauten Unterkunft, denn das übernachten in Zelten war nicht mehr möglich.

Trotz allem herrscht gute Stimmung am Bau und die Fundamente der Häuser 4 und 5 sind fertig.

Wie immer versende ich herzliche Grüsse aus Nepal und verbleibe mit Dank für all Ihre Hilfe und Unterstützung.

Olga Lasota





Auf den ersten beiden Bildern ist das Haus 1 zu sehen. Die Bauarbeiter sind gerade dabei das Dach aufzubauen.



Hier sind die fertigen Fundamente für die Häuser 4 und 5.



Die angebaute Unterkunft für die Bauarbeiter.



Hier erhalten die Bauarbeiter ihren Lohn.